
芽室高校生徒との意見交換会の振り返り 

（2020.1.15議運） 

（１）目的に沿った開催内容・要旨であったか 

①目的：「住民への議会活動の認知度向上」を図るとともに「若い世代の考えを政策に反映させ」「ま

ちづくりを考え・参加する機会」のきっかけづくりとする。 

②要旨：「コロナ時代を生きる～私たちはこれからどう生きていくのか！」 

 

 

（２）対象者、人数は適当だったか 

・芽室高校新聞局員 ※今回の実質参加者は９人 

 

 

 

（３）開催日程・時間等は適切だったか 

・日程：１２月２３日（水） １６時 ～１７時１５分 ※定期試験後・冬期休業前 

 

 

 

（４）実施方法は適切だったか 

①オンラインによる実施（事前準備から当日までの間） 

 

②オンラインによる実施（当日） 

 

③生徒への事前資料の配布 → （事前閲覧をしたうえで） → ミーティング参加 

 

④前段の趣旨説明：議運委員長説明-「議会はなぜ高校生と意見交換をするのか」 

 

⑤意見交換：３グループ。生徒３人と議員５人程度との意見交換。 

 

⑥進行管理：議運副委員長説明-パワポ資料を使用 

 

⑦その他 

 

 

 

（５）今後の展開について 

①芽室高校との今後の意見交換等「事業実施」のあり方 

資料２ 


